

## La voix de l'Opposition de gauche

Décomposition, putréfaction, odeur nauséabonde du vieux monde capitaliste.

**01.01.2013**

Après la zoophilie légale en Allemagne que j'ai évoquée dans une précédente causerie et qui nous a donné la nausée, la pédophilie légalisée, institutionnalisée aux Pays-Bas qui devrait vous révolter.

J'ai découvert l'existence de l'un et l'autre totalement par hasard, j'avoue mon ignorance totale. Gageons que l'immense majorité des travailleurs les ignorent également. Notre devoir devrait être de les informer pour qu'ils vomissent le capitalisme, sinon, ils continueront de s'en accommoder.

- Deux fois par an, le jour des solstices, l'« *International Boys Love Day* » (IBLD) célèbre les relations sexuelles entre adultes et enfants, prétendument consentants, en vue de promouvoir la reconnaissance de ces relations ! Vous ne rêvez pas, vous pouvez vérifier la véracité de cette information en cliquant sur le site de cette association, créée en juin 1998 par une poignée de pédophiles. Au nom de la sacro-sainte « *liberté* » ils revendiquent le droit d'exprimer leurs opinions politiques, sexuelles et idéologiques. Et, pourquoi pas ?... A quel titre pourrait-on le leur refuser ?... Ils le savent, d'ailleurs, puisque, le 30 mai 2006, ils ont créé un nouveau parti politique enregistré auprès des autorités néerlandaises : le « *Charity Freedom and Diversity Party* ». Ils se réclament de la liberté de penser et d'expression garantie par la Constitution. C'est le triomphe du Libéralisme et de la Franc-maçonnerie !... Ce parti affirme que ses membres comptent des hommes politiques hollandais importants, des chefs d'entreprise, des pères de famille, des instituteurs... des prêtres, et d'une façon générale « *tous types d'hommes libres qui ont choisi d'exprimer leur sexualité et leur vie érotique à travers des relations libres avec des petits garçons et des petites filles* ». Bientôt, ils vont probablement défiler dans la rue pour faire valoir leurs « *droits* » ! Liesi 30.12

Ces informations sont exactes, je l'ai vérifié sur le Net. A l'adresse suivante vous en aurez confirmation, c'est la traduction en français de la page :

Party for Neighbourly Love, Freedom, and Diversity - Wikipedia

([http://en.wikipedia.org/wiki/Party\\_for\\_Neighbourly\\_Love,\\_Freedom,\\_and\\_Diversity](http://en.wikipedia.org/wiki/Party_for_Neighbourly_Love,_Freedom,_and_Diversity)) :

[http://translate.google.fr/translate?hl=fr&sl=en&u=http://en.wikipedia.org/wiki/Party\\_for\\_Neighbourly\\_Love,\\_Freedom,\\_and\\_Diversity&prev=/search%3Fq%3DCharity%2BFreedom%2Band%2BDiversity%2BParty%26hl%3Dfr%26tbo%3Dd%26biw%3D800%26bih%3D431&sa=X&ei=GkrhUMCZF4\\_orQe-zIGgCw&ved=0CDUQ7gEwAA](http://translate.google.fr/translate?hl=fr&sl=en&u=http://en.wikipedia.org/wiki/Party_for_Neighbourly_Love,_Freedom,_and_Diversity&prev=/search%3Fq%3DCharity%2BFreedom%2Band%2BDiversity%2BParty%26hl%3Dfr%26tbo%3Dd%26biw%3D800%26bih%3D431&sa=X&ei=GkrhUMCZF4_orQe-zIGgCw&ved=0CDUQ7gEwAA)

Cet article figurait dans le portail économique de traders *Liesi* qui dénonce le Nouvel ordre mondial, inutile de préciser qu'on en tire des conclusions diamétralement opposées aux leurs, mais là n'est pas notre sujet. Quel rapport y a-t-il entre la décomposition de la société et la dégénérescence des mœurs aux Pays-Bas (et ailleurs dans le monde), encouragées par les médias, les institutions et les principaux partis politique avec les questions politiques qui nous intéressent ? Qui est informé du rôle politique de premier plan tenu par la monarchie hollandaise au cours du XXe siècle ? Personne ou presque.

On entend souvent parler ou on s'intéresse à un certain nombre de pays en particulier comme la France, l'Allemagne, la Grande-Bretagne, l'Italie, l'Espagne, le Portugal, la Grèce, les Etats-Unis, la Russie, la Chine ou le Japon et bien d'autres encore, mais pas les Pays-Bas qu'on identifie volontiers à la libéralisation de la drogue, aux hippies dans les années 60, bref, un pays aux moeurs débridés mais bon enfant, cool quoi, ben voyons.! Voilà pour la façade en réalité trompeuse qui cache une vérité qu'il vaut mieux éviter de porter à la connaissance du plus grand nombre, et pour cause.

La destruction de tous les repères, valeurs, principes, règles morales que la population a adoptés depuis disons la seconde moitié du XIXe siècle jusqu'à nos jours que l'on peut d'ailleurs contester, qui régissent les rapports à différents niveaux entre les membres de la société, n'aurait-elle pas un rapport avec la destruction à terme ou programmée et à laquelle nous assistons des Etats-nations ou l'abandon de leur souveraineté au profit d'institutions supranationales non élues et profondément antidémocratiques, ONU, UE, FMI, Banque Mondiale, etc. en réalité l'oligarchie financière internationale qui les contrôlent en grande partie ou en totalité, ne serait-ce pas le même processus qui serait à l'oeuvre sans que la population en ait conscience ?

A la destruction de tous les repères, valeurs, principes, règles morales adoptés par la population, il faut ajouter la destruction de tout droit politique ou ce qui revient en pratique au même, à l'absence de droits politiques permettant de s'opposer ou de se dresser contre l'ordre établi pour faire valoir ses droits, de telle sorte qu'il est devenu impossible d'influer sur le cours des choses même a minima ou à la marge par le biais des institutions en place ou que les rapports entre les classes puissent s'y exprimer même de façon déformée, d'où plus que jamais la nécessité d'axer notre combat politique pour les renverser ces institutions.

On peut donc observer que l'offensive de la réaction est coordonnée sur tous les fronts et concerne absolument tous les rapports qui ont accompagné le développement du capitalisme, certes à des degrés ou une intensité différente selon les pays et leur histoire respective, tendant cependant globalement vers le même et unique objectif qui n'est pas seulement économique, mais politique.

Sur ce plan-là et pour revenir aux Pays-Bas, dont la plupart d'entre nous ignore tout ou presque, il est bon de signaler ou de rappeler quelques faits qui permettent d'étayer notre démonstration.

Il s'agit d'extraits d'un article de Pierre Hillard *Histoire du « Nouvel ordre mondial »*, publié le 1er mai 2010 par le portail <http://www.theorie-du-tout.fr>. Je mets l'intégralité de cet article au format pdf dans la rubrique Vidéo au chapitre *Le Nouvel ordre mondial et ses institutions*.

La première réunion du Bilderberg eut lieu au Pays-Bas à Oosterbeek en mai 1954. (...) Les bilderbergers représentent la « crème de la crème » du sérail politique, économique et financier du monde atlantiste. (...)

Le choix du premier président du Bilderberg, le prince Bernhard (1911-2004), par Joseph Retinger et ses affiliés ne relève pas du hasard. En effet, ce prince allemand était au début des années 1930 membre de la SS, plus précisément, membre de la Reiterkorp SS (cavalerie) ainsi que membre du Farben Bilder, une filiale d'I.G Farben. Marié en 1937 à l'héritière du trône des Pays-Bas, la princesse Juliana, sa fille la reine Béatrix est une active participante des réunions du Bilderberg. Le passé plus que trouble du prince Bernhard et sa nomination à la direction du Bilderberg étaient aussi une manière de le tenir. En effet, il est plus facile de téléguider une personne vers des buts bien définis à partir du moment où il traîne des « casseroles ». Le choix de ce prince allemand naturalisé hollandais était sûrement d'une grande importance car il fut utilisé dans un autre secteur. Nous devons aborder un sujet tenant à cœur les théoriciens du mondialisme : l'écologie.

La protection légitime de la faune et de la flore prend un tour déréglé sous l'action des partisans du nouvel ordre mondial. En effet, la dérive des esprits conduit à une divinisation de la nature propre au mouvement new age. C'est le principe de « gaïa » identifié à la « terre-mère ». De nombreux instituts propagent ce tour d'esprit philosophique en particulier le WWF (World Wild Fund for nature), institut promouvant la protection de la nature. Sa création en 1961 est due au travail de personnages membres du sérail mondialiste.

En effet, nous devons évoquer les frères Aldous et Julian Huxley. Aldous Huxley est l'auteur d'un livre prophétique, *Le Meilleur des mondes*, paru en 1931 et qui est un véritable programme politique mondialiste sous une apparence de roman fiction. Evoquant un Etat mondial composé d'une humanité soumise et hiérarchisée suite à des manipulations génétiques, son auteur passa sa vie à faire usage des drogues les plus diverses afin d'atteindre une « *forme de mysticisme* ». Ces délires caractérisant ce milieu touchèrent aussi son frère, Julian Huxley, partisan de l'eugénisme et qui devint le premier président de l'UNESCO (éducation, science et culture) en 1946. Cette tournure d'esprit propre aux frères Huxley est due à l'influence du grand-père paternel, Thomas Huxley (1825-1895). Ce biologiste farouche défenseur des principes darwiniens transmet ces concepts à ses petits-fils qui surent en faire profiter le monde entier. Ajoutons que le réseau et les liens unissant la famille mondialiste sont vraiment étroits puisqu'un des étudiants de Thomas Huxley s'appelait ... H.G Wells. (Il semblerait que Hillard hâtivement confonde les principes définis par Darwin à une certaine époque et l'interprétation ou l'usage qu'en ait fait Thomas Huxley. -Ndlr)

Ce passage de relais de génération en génération permet de mieux comprendre cette permanence du mondialisme ainsi que sa montée en puissance. Nous pouvons désormais relier l'action passée de ces hommes à la fondation du WWF en 1961. En effet, sa création est due à Julian Huxley [ . Le WWF contribue à répandre cet idéal panthéiste et constitue une des branches d'action du mondialisme. Est-ce un hasard d'apprendre que le premier président du WWF fut le dirigeant du Bilderberg, le prince Bernhard (président de 1962 à 1976). D'autres présidents se sont succédés à la tête du WWF comme John Loudon qui fut comme John Kerr président de la compagnie pétrolière, la Royal Dutch Shell. Ce conglomérat pétrolier anglo-hollandais est une des pépinières du nouvel ordre mondial. Précisons aussi que le Prince Philippe, époux de la reine d'Angleterre Elisabeth II, dirigea le WWF de 1981 à 1996. Fin

Ajoutons qu'en 1996, la reine Béatrix a reçu le prix international Charlemagne d'Aix-la-Chapelle pour ses efforts pour l'unification de l'Europe. Elle est membre honoraire de l'association humaniste du Club de Rome. (Wikipédia) Club de Rome dans lequel on retrouve en partie les mêmes participants que dans le groupe Bilderberg.

Après la lecture de ces lignes, le pays (régime) des tulipes, des moulins à vent et des coffee shop nous apparaît déjà beaucoup moins sympathique n'est-ce pas ? Et il n'y figure pas, notamment l'histoire de la Royal Dutch Shell, du Duché du Luxembourg, de la naissance de la Belgique dont est issue Etienne Davignon qui organise les réunions du groupe Bilderberg depuis des décennies, vice-président de la Commission européenne de 1981 à 1985, et comme le hasard fait bien les choses, c'est lui qui a invité "*Herman van Rompuy a passé un oral pour le poste de président du Conseil européen à pourvoir devant les représentants du Bilderberg, le 12 novembre 2009, en particulier devant l'ancien secrétaire d'Etat américain Henry Kissinger, à Val Duchesse dans la banlieue de Bruxelles*", ni son empire colonial ou plutôt son prolongement peu reluisant en Afrique du Sud à travers les Afrikaners et l'apartheid.